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‘Infraestrutura para carros 
elétricos gera preocupação’

CLEIDE SILVA

ESPECIAL PARA O ESTADÃO

À
frente da diretoria de 
Sustentabilidade e de 
Parcerias Estratégicas 

e Institucionais, criada no ano 
passado pela Associação Nacio-
nal dos Fabricantes de Veículos 
Automotores  (Anfavea),  
Henry Joseph Junior está entre 
os principais experts do Brasil 
em temas relacionados a com-
bustíveis  e  emissão  veicular.  

Ele diz acreditar que o espaço 
para  veículos  eletrificados  no  
Brasil  tem  crescido  de  forma  
consistente  –  já  atingiram  
10,1% das vendas de veículos no-
vos em abril – e que essa partici-
pação tende a subir ainda mais.

Para ele,  porém, a questão 
da  infraestrutura  ainda  é  um  
ponto que preocupa, principal-
mente  no  caso  dos  carros  
100%  elétricos.  “Não  vemos  
uma expansão dos  pontos de 
recarga na mesma velocidade 
do aumento das vendas”, diz. 

Henry atuou por 36 anos na 
engenharia  da  Volkswagen  e  
foi  um  dos  responsáveis  pela  
criação da tecnologia flexfuel, 
hoje dominante na frota brasi-
leira. O executivo será um dos 
participantes do Summit Mo-
bilidade, promovido pelo Esta-
dão.  O evento deste ano será 
realizado  amanhã,  no  Teatro  
Bravos,  em  Pinheiros,  zona  
oeste da capital paulista.

Como está hoje o mercado 
de carros elétricos e híbri
dos no Brasil?
Apesar dos poucos incentivos 
tributários,  a  participação  de  
eletrificados nas vendas brasi-
leiras de veículos novos já atin-
giu  10,1%  no  último  mês  de  
abril  e  continua  crescendo  
mês a mês. Nos primeiros qua-
tro  meses  de  2025,  está  em  
9,8%. Em todo o ano de 2024 

esta participação foi de 7,2%. 

Boa parte desses veículos é 
composta por carros 100% 
elétricos,  todos  importa-
dos, e que precisam ser car-
regados  em  tomadas.  Co-
mo está a infraestrutura de 
abastecimento? 
Certamente, a situação da in-
fraestrutura  preocupa,  pois  
não vemos uma expansão dos 
pontos  de  recarga  na  mesma  
velocidade  do  aumento  das  
vendas. Um exemplo é a situa-
ção das frotas de ônibus elétri
cos adquiridos na capital pau-
lista  e  que  estão  parados  nas  
garagens  dos  operadores  por  
falta de condições de recarga. 
Mas acreditamos que este qua-
dro possa se modificar rapida-
mente,  à  medida  que  investi-
mentos privados aumentem.

A Anfavea defende que, no 
Brasil, a melhor opção são 
os híbridos flex que podem 
usar etanol. Diante do que 
vem  ocorrendo  em  vários  
países, em especial na Euro-
pa e nos EUA, onde as ven-
das de elétricos estão cain-
do ou pararam de crescer, 
o  sr.  diria  que  a  opção  do  
Brasil é mais viável e que o 
País pode ser líder na des-
carbonização  veicular  
quando for feito um balan-
ço  global  dos  resultados  

das  políticas  e  estratégias  
adotadas por cada país?
A Anfavea não defende nenhu-
ma rota tecnológica específica. 
Defendemos a necessidade da 
descarbonização,  seja  por  via  
da eletrificação ou dos biocom-
bustíveis.  Estudos  nossos  de  
2021 e de 2024 mostraram clara-
mente que ambas as rotas po-
dem ser seguidas e são comple-
mentares. A decisão de qual ro-
ta seguir é dos fabricantes. Ob-
viamente,  dada  a  experiência  
que temos  com o  uso  de  bio-
combustíveis, a associação des-
tes com a eletrificação nos veí
culos híbridos flex se torna uma 
solução muito adequada para o 
mercado local.

Praticamente  todas  as  
montadoras instaladas  no 
País  anunciaram  investi-
mentos para  produção lo-
cal  de  carros  híbridos  e  
híbridos  plug-in  (que  po-

dem ser recarregados na to-
mada). Já é possível proje-
tar qual será a participação 
desses modelos nas vendas 
totais até 2030?
Sim.  O  nosso  último  estudo  
mostrou que as vendas de veí
culos leves híbridos e plug-in 
serão de 29% a 38% em 2030. O 
quanto deste total  será flex é 
difícil  dizer,  mas  certamente  
será a maioria.

Há  uma  reivindicação  da  
Anfavea para que o gover-
no  federal  antecipe  a  co-
brança integral do Impos-
to de Importação de carros 
elétricos  e  híbridos,  cuja  
alíquota cheia de 35% está 
prevista  para  meados  de  
2026.  Há  alguma  sinaliza-
ção do governo?
O  governo  tem  se  mostrado  
bastante sensível a esta reivin-
dicação e acreditamos que o au-
mento da alíquota é somente 
uma questão de tempo. Certa-
mente toda esta discussão in-
ternacional sobre tarifas de im-
portação é um dos principais  
motivos do porquê esta deci-
são ainda não foi adotada.

O sr. pode explicar por que 
essa antecipação é necessá
ria para o setor, já que, no 
caso dos elétricos, especifi-
camente, é uma nova tecno-
logia e não há produção lo-
cal desse tipo de veículo?
A explicação é simples: não te-
mos produção local porque não 
temos fornecedores locais dos 
principais componentes. E não 
temos estes fornecedores por-
que a importação dos veículos 
completos é mais barata do que 
investir para produzir os com-
ponentes localmente. Sem uma 
proteção tarifária, não há segu-
rança para o investimento. l 

Pedro Fernando Nery X:  @pfnery

LRF do inimigo

J
anja  não  vai  se  calar.  
Nos jornais, só dá Janja 
e o Judiciário.  “Não há 
protocolo  que  me  faça  

calar”, disse especificamente a 
primeira-dama.  É  tudo  pelas  
crianças, explicou, e é por isso 
que a pauta dela é o TikTok. 

Isso foi antes de ela falar no 
podcast da Tati Bernardi. “Às 
vezes, é exaustivo, Tati.” Desa-
bafou: “Tenho de pensar na mi-
nha  roupa.  Tenho  de  pensar  
no meu cabelo. Porque eu mes-
ma que faço meu cabelo”.

Tenho uma pauta para Janja. 
Envolve crianças. Envolve mu-
lheres  exaustas.  É  o  veto  do  
presidente Lula à pensão vitalí
cia para as crianças com micro-

cefalia, sobreviventes da epide-
mia de zika.

Janja,  precisamos  agora  fa-
lar de “responsabilidade fiscal 
do  inimigo”.  Essas  mulheres  
estão  há  anos  viajando  para  
Brasília em busca de ajuda e or-
ganizando sua luta a partir dos 
lugares  mais  pobres  do  Nor-
deste.  Desses  que  servem  de  
cenário para os filmes do Kle-
ber Mendonça Filho que bom-
bam em Cannes.

São mães solo, avós solo, que 
bateram  perna,  negociaram  
com relatores, discutiram pare-
ceres em comissões. Consegui-
ram centenas de votos e apro-
vação das duas Casas no Con-
gresso. Depois de anos, foi au-

torizado o pagamento no teto 
do INSS. Fizeram todo o longo 
percurso demandado pela de-
mocracia que o Judiciário, que 
tanto luta por ela, não faz para 
autorizar a si pagamentos aci-
ma do teto do serviço público.

Mas  o  presidente  Lula  ve-
tou.  Algum  burocrata  justifi-
cou que a pensão fere o interes-
se  público.  Colecionou  uma  

série  de  artigos  da  LRF  e  do  
ADCT, desses que exigimos pa-
ra mulheres negras e dispensa-
mos para as decisões do Conse-
lho Nacional de Justiça. Coisas 
como  estimativa  de  impacto,  
compensação no Orçamento.

O custo é pequeno. Boa par-
te das  crianças  já  morreu.  As  
outras vão  morrer  em  alguns 
anos. Não vai afetar a Cultura. 
Não vai afetar as indenizações 
dos magistrados,  o Judiciário  
vai poder continuar – civiliza-
damente – evitando o Imposto 
de Renda.

Há culpa estatal. O ministro 
da Saúde minimizou a epide-
mia na época, não queríamos 
estressar os visitantes que vi-

nham para a Olimpíada. Che-
gou a dizer que era uma doen-
ça benigna. Ele foi nosso nega-
cionista.

GrãCruz,  essas  famílias  co-
meram o pão que o diabo amas-
sou  e  lidaram  pioneiramente  
com uma doença ainda pouco 
conhecida pela ciência. Há pais 
que  abandonaram  o  lar,  uma  
mãe que jogou o filho pela jane-
la. São crianças que choram sem 
parar e vivem entre convulsões, 
que derrubam o astral de qual-
quer feed, que são ignoradas pe-
lo algoritmo. As brasileiras cala-
das não estão no TikTok. l

“O nosso último 
estudo mostrou que 
as vendas de veículos 
leves híbridos e 
plug-in serão de 29% 
a 38% em 2030. O quanto 
deste total será flex é 
difícil dizer, mas 
certamente será a 
maioria”

NA WEB

summitmobilidade.estadao.com.br

Inscreva-se no Summit Mobilidade, 
que ocorre amanhã

PROFESSOR DE ECONOMIA DO IDP E AUTOR DO 

LIVRO ‘EXTREMOS - UM MAPA PARA ENTENDER 

AS DESIGUALDADES NO BRASIL’

SEG. Luiz Carlos Trabuco Cappi e Henrique Meirelles (revezam quinzenalmente) e Antonio Penteado Mendonça l TER. Pedro Fernando Nery e Demi Getschko (quinzenalmente) l QUA. Fábio Alves l QUI. Alvaro Gribel l SEX. Elena Landau e Laura Karpuska (revezam quinzenalmen-
te) l SAB. Fabio Gallo l DOM. José Roberto Mendonça de Barros e Alexandre Schwartsman (revezam quinzenalmente); Roberto Rodrigues (2.º domingo do mês), Albert Fishlow (3.º domingo do mês) e Gustavo Franco (último domingo do mês) 

Tenho uma
pauta para
Janja. Envolve
crianças. Envolve
mulheres exaustas

ΛΑΝ∩ΑΜΕΝΤΟΣ
ΙΜΟΒΙΛΙℑΡΙΟΣ

www.embraesp.com.br
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3665-1590

Henry Joseph Junior

Diretor da Anfavea diz que instalação de pontos 
de recarga não acompanha aumento das vendas

ENTREVISTA

ANFAVEA/DIVULGAÇÃO

Engenheiro químico pela 
Universidade Mackenzie, 
com especialização 
pela Universidade de 
Tsukuba, no Japão; 
atuou por 36 anos na VW

B6 ECONOMIA&NEGÓCIOS
TERÇA-FEIRA, 27 DE MAIO DE 2025

O ESTADO DE S. PAULO

Ο Συπεριντενδεντε−Γεραλ δο Χονσεληο Αδmινιστρατιϖο δε Dεφεσα Εχονmιχα, Σρ. 
Αλεξανδρε Βαρρετο δε Σουζα, διαντε δο δισποστο νο αρτ. 70, ♣2≡, δα Λει ν≡ 12.529/11, 
ΝΟΤΙΦΙΧΑ, πελο πρεσεντε ΕDΙΤΑΛ DΕ ΝΟΤΙΦΙΧΑ∩℘Ο, οσ Ρεπρεσενταδοσ Αλεϕανδρο 
Μαρτινεζ Ροιγ, Φαβιο δε Σαντισ, Φρανχεσχο Πεντασυγλια, Φρεδεριχ Σανζ, Φυλχο ϖαν 
Κοοπερεν, ϑε↵ερσον Σλαχκ, ϑυλιεν Τερνισιεν, Μαρχο Βιανχηι, Μαρκ Σχηιλλιγ, Ματτεο 
Μαmmι, Ραινερ Μαρτε, Σαmεερ Παβαρι, Σηιϖα Μισρα, Στεπηαν Ηερτη ε Τιm Χοττον, 
θυε σε ενχοντραm εm λοχαλ λοχαλ ιγνοραδο, ινχερτο, νο σαβιδο ε/ου ιναχεσσϖελ, 
αχερχα δα ινσταυραο δο Προχεσσο Αδmινιστρατιϖο ν≡ 08700.002012/2021−26 
(Απαρταδο δε Αχεσσο αοσ Ρεπρεσενταδοσ ν≡ 08700.002015/2021−60), δεστιναδο 
α απυραρ συποστα πρ〈τιχα δε χονδυτασ αντιχοmπετιτιϖασ νο mερχαδο ιντερναχιοναλ 
δε αθυισιο δε διρειτοσ δε mδια εσπορτιϖα ε ουτροσ διρειτοσ ασσοχιαδοσ α 
εϖεντοσ εσπορτιϖοσ, ε δε φορνεχιmεντο δε σερϖιοσ ρελαχιοναδοσ δε χονσυλτορια 
ου αχονσεληαmεντο, χοm ποτενχιαισ εφειτοσ νο Βρασιλ, χονδυτα πασσϖελ δε 
ενθυαδραmεντο νο αρτ. 36, Ι α Ις χ/χ σευ ♣ 3≡, Ι, �α�, �β�, �χ� ε �δ� ε ςΙΙΙ δα Λει 
ν≡ 12.529/2011, να φορmα δο αρτ. 69. Οσ Ρεπρεσενταδοσ δεϖερο, σοβ πενα δε 
ρεϖελια, απρεσενταρ Dεφεσα νο πραζο λεγαλ δε 30 (τριντα) διασ, θυε σε ινιχιαρ〈 δεποισ 
δε …νδο ο πραζο δε ϖαλιδαδε δο εδιταλ, δε 20 (ϖιντε) διασ, σενδο θυε εστε λτιmο 
πραζο  χονταδο α παρτιρ δα λτιmα πυβλιχαο δο Εδιταλ δε Νοτι…χαο δοσ ρεφεριδοσ 
Ρεπρεσενταδοσ εm ϕορναλ δε γρανδε χιρχυλαο ναχιοναλ. Ασ δεmαισ ιντιmα⌡εσ 
σερο ρεαλιζαδασ πορ πυβλιχαο νο Dι〈ριο Ο…χιαλ δα Υνιο−DΟΥ. Α…ξε−σε ε 
πυβλιθυε−σε νοσ τερmοσ δα Λει.

ΑΛΕΞΑΝDΡΕ ΒΑΡΡΕΤΟ DΕ ΣΟΥΖΑ
Συπεριντενδεντε−Γεραλ

ΕDΙΤΑΛ Ν≡ 343, DΕ 22 DΕ ΜΑΙΟ DΕ 2025

ΧΟΝΣΕΛΗΟ 
ΑDΜΙΝΙΣΤΡΑΤΙςΟ DΕ 
DΕΦΕΣΑ ΕΧΟΝΜΙΧΑ 
− ΧΑDΕ

ΜΙΝΙΣΤ⊃ΡΙΟ DΑ 
ϑΥΣΤΙ∩Α Ε 

ΣΕΓΥΡΑΝ∩Α Π∨ΒΛΙΧΑ

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARUJÁ
CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 003/2025 – CREDENCIAMENTO DE 
LEILOEIROS OFICIAIS PARA REALIZAÇÃO DE LEILÕES DE BENS MÓVEIS 
E INSERVÍVEIS DE PROPRIEDADE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE ARUJÁ. 
RECEBIMENTO DE DOCUMENTOS DO DIA: 28/05/2025 até 26/06/2025 das 
08:00 horas às 12:00 horas e das 13:00 horas às 16:00 horas; ABERTURA DOS 
ENVELOPES NO DIA: 27/06/2025 às 09:30 horas, na sala de reuniões, sito a 
Rua José Basilio Alvarenga, 90 – Vila Flora Regina – Arujá – SP.
Os Edital(is) completo(s) poderá(ão) ser solicitado(s) através do e-mail: pma.
licitacoes@aruja.sp.gov.br ou baixado através do site oficial do Município www.
aruja.sp.gov.br a partir do dia 28/05/2025.
Informações pelo fone: (11) 4652-7609 – Departamento de Compras 

Prefeitura Municipal de Arujá, 26 de maio de 2.025

Sendas Distribuidora S.A.
Companhia Aberta de Capital Autorizado

CNPJ nº 06.057.223/0001-71 - NIRE 3330027290-9
Ata da Reunião do Conselho de Administração Realizada em 25 de Abril de 2025

1. Data, Horário e Local: Aos 25 (vinte e cinco) de abril de 2025, às 18:00 horas, na sede social da Sendas 
Distribuidora S.A. (“Companhia”), localizada na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, na Avenida 
Ayrton Senna, nº 6.000, Lote 2, Pal 48959, Anexo A, Jacarepaguá, CEP 22775-005. 2. Convocação e Presença: 
Convocação dispensada, tendo em vista a presença da totalidade dos membros do Conselho de Administração.  
3. Mesa: Presidente: Sr. Oscar de Paula Bernardes Neto; Secretária: Sra. Tamara Rafiq Nahuz. 4. Ordem do Dia: 
Análise e eleição dos membros dos Comitês de Assessoramento do Conselho de Administração da Companhia.  
5. Deliberações: Os membros do Conselho de Administração deliberaram, por unanimidade e sem ressalvas, pela 
eleição dos membros dos Comitês de Assessoramento do Conselho de Administração da Companhia, todos com 
mandato unificado até a primeira reunião do Conselho de Administração a ser realizada após a Assembleia Geral 
Ordinária que deliberar sobre as demonstrações financeiras da Companhia relativas ao exercício social a ser encerrado 
em 31 de dezembro de 2026, conforme segue: (i) Comitê de Gente, Cultura e Remuneração: (a) Leila Abraham 
Loria, brasileira, casada, administradora, portadora da Cédula de Identidade RG nº 31645393 IFP/RJ, inscrita no CPF/
MF sob o nº 375.862.707-91, com endereço comercial na Avenida Aricanduva, nº 5.555, Jardim Marília, na Cidade de 
São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03523-020, na qualidade de Coordenadora; (b) Júlio Cesar de Queiroz Campos, 
brasileiro, casado, engenheiro e administrador, portador da Cédula de Identidade RG nº 13.685.283 SSP/SP, inscrito 
no CPF/MF sob o nº 129.447.578-90, com endereço comercial na Avenida Aricanduva, nº 5.555, Jardim Marília, na 
Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03523-020, na qualidade de membro; e (c) José Roberto Meister 
Müssnich, brasileiro, casado, administrador de empresas, portador da carteira de identidade nº 20.048.723-35 SSP/
RS e registrado no CPF/MF sob nº 164.206.830-68, com endereço comercial na Avenida Aricanduva, nº 5.555, Jardim 
Marília, Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03.523-020, na qualidade de membro. (ii) Comitê de 
Governança Corporativa, Sustentabilidade e Indicação: (a) Júlio Cesar de Queiroz Campos, acima qualificado, na 
qualidade de Coordenador; (b) Leila Abraham Loria, acima qualificada, na qualidade de membro; e (c) Oscar de Paula 
Bernardes Neto, brasileiro, casado, engenheiro químico, portador da Cédula de Identidade RG nº 7158672 SSP/SP, 
inscrito no CPF/MF sob o nº 037.057.307-20, com endereço comercial na Avenida Aricanduva, nº 5.555, Jardim 
Marília, na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03523-020, na qualidade de membro. (iii) Comitê 
Financeiro e de Investimentos: (a) Miguel Maia Mickelberg, brasileiro, casado, economista, portador da Cédula de 
Identidade RG nº 62680742-6 SSP/SP, inscrito no CPF/MF sob o nº 006.105.080-67, com endereço comercial na 
Avenida Aricanduva, nº 5.555, Jardim Marília, na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03523-020, na 
qualidade de Coordenador; (b) Enéas Cesar Pestana Neto, brasileiro, em união estável, empresário, portador da 
carteira de identidade nº 11.383.698-3 e registrado no CPF/MF nº 023.327.978-40, com endereço comercial na 
Avenida Aricanduva, nº 5.555, Jardim Marília, na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03527-020, na 
qualidade de membro; e (c) José Roberto Meister Müssnich, acima qualificado, na qualidade de membro. (iv) Comitê 
de Auditoria: (a) Enéas Cesar Pestana Neto, acima qualificado, na qualidade de Coordenador; (b) Heraldo Gilberto 
de Oliveira: brasileiro, casado, administrador, portador da carteira de identidade nº 37.402.930-1 SSP/SP, e registrado 
no CPF/MF nº 454.094.479-72, com endereço comercial na Rua Bandeira Paulista, nº 104, ap. 181, na Cidade de São 
Paulo, Estado de São Paulo, CEP 04532-002, na qualidade de membro, atendendo ao requisito de reconhecida 
experiência de contabilidade societária, nos termos do art. 31-C, § 5º da Resolução CVM nº 23, de 25 de fevereiro de 
2021 e do art. 22, v, b do Regulamento Novo Mercado; (c) Miguel Maia Mickelberg, acima qualificado, na qualidade 
de membro; e (d) Guillermo Oscar Braunbeck, brasileiro naturalizado, solteiro, contador, portador da Cédula de 
Identidade RG nº 15.225.773-1 SSP/SP e inscrito no CPF/ME sob o nº 106.627.498-39, com endereço comercial na 
Av. Professor Luciano Gualberto, 908, Ed. FEA 3, Butantã, na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 05508-
010. 6. Aprovação e assinatura da ata: Nada mais havendo a tratar, foram os trabalhos suspensos para a lavratura 
desta ata. Reabertos os trabalhos, foi a presente ata lida e aprovada, tendo sido assinada pela Secretária. Rio de 
Janeiro, 25 de abril de 2025. Presidente: Sr. Oscar de Paula Bernardes Neto; Secretária: Sra. Tamara Rafiq Nahuz. 
Membros presentes do Conselho de Administração: Srs. Belmiro de Figueiredo Gomes, Enéas Cesar Pestana Neto, José 
Roberto Meister Müssnich, Julio Cesar de Queiroz Campos, Leila Abraham Loria, Miguel Maia Mickelberg e Oscar de 
Paula Bernardes Neto. Rio de Janeiro, 25 de abril de 2025. Tamara Rafiq Nahuz - Secretária. Junta Comercial do 
Estado do Rio de Janeiro - Empresa: SENDAS DISTRIBUIDORAS S.A.  NIRE: 333.0027290-9. Protocolo 
2025/00536617-3. Data do protocolo: 19/05/2025. Gabriel Oliveira de Souza Voi - Secretário Geral.

CETESB
COMPANHIA AMBIENTAL DO ESTADO DE SÃO PAULO

CNPJ 43.776.491/0001-70
ALTERAÇÃO - MODO DE DISPUTA: FECHADO - PRESENCIAL: 1/2024/328

CRITÉRIO DE JULGAMENTO: TÉCNICA E PREÇO
OBJETO: Prestação de serviços de comunicação corporativa integrada a serem 
prestados para apoio e atendimento específico às necessidades da CETESB, por 
intermédio de sua assessoria de comunicação, no Estado de São Paulo.
Informamos que face a alteração do Anexo III do Edital, a data da sessão pública da 
licitação fica alterada para o dia 04/08/2025 - Às 11h. Custo do Edital: GRATUITO.
O Edital, na íntegra, poderá ser retirado no sítio www.cetesb.sp.gov.br, informações 
pelo endereço eletrônico: aass_cetesb@sp.gov.br ou na Av. Prof. Frederico Hermann 
Júnior, 345, prédio 1, 3º andar - Divisão de Suprimentos - Alto de Pinheiros,  
São Paulo - SP, das 8h às 17h.

  Dexco S.A.
CNPJ. 97.837.181/0001-47 Companhia Aberta  NIRE 35300154410

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 24 DE MARÇO DE 2025
1. DATA, HORA, FORMA E LOCAL: Em 24 de março de 2025, às 9h00, realizada na Casa Dexco, localizada 
na Avenida Paulista, 2073, Conjunto Nacional 1, 2 e 5, São Paulo (SP) (“Companhia”). 2. CONVOCAÇÃO E 
PRESENÇAS: Dispensada as formalidades de convocação nos termos do artigo 15, item 15.1 do Estatuto Social 
da Companhia e do artigo 8°, item 8.2.1 do Regimento Interno do Conselho de Administração, diante da presença 
da totalidade dos membros do Conselho de Administração, a saber: Alfredo Egydio Arruda Villela Filho, Alfredo 
Egydio Setubal, Helio Seibel, Andrea Laserna Seibel, Márcio Fróes Torres, Marcos Campos Bicudo, Ricardo Egydio 
Setubal, Andréa Cristina de Lima Rolim e Harry Schmelzer Junior. 3. MESA: Alfredo Egydio Setubal (Presidente) e 
Guilherme Setubal Souza e Silva (Secretário). 4. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre: (a) a proposta da administração 
sobre a eleição dos membros do Conselho de Administração e indicação de conselheiros titulares e suplentes; 
(b) a veriicação do cumprimento dos critérios de independência dos membros independentes; (c) a proposta de 
remuneração global dos administradores para 2025 e a ixação de salários mensais individuais dos membros do 
Conselho Fiscal; (d) a proposta de eleição dos membros titulares e suplentes do Conselho Fiscal; (e) a aprovação 
das alterações ao Estatuto Social; (f ) a convocação para a Assembleia; e (g) a autorização para a Diretoria tomar 
medidas preventivas à formalização das deliberações aprovadas. 5. DELIBERAÇÕES TOMADAS: Os Conselheiros 
deliberaram, por unanimidade e sem qualquer ressalva, após análise da documentação apresentada e prestados 
os devidos esclarecimentos: a) aprovar a proposta da administração para provimento de 10 cargos titulares e 3 
suplentes para o Conselho de Administração para o próximo mandato anual, conforme previamente acordado 
entre os Controladores da Companhia, nos termos do Acordo de Acionistas,  tendo sido indicados à eleição: 
Alfredo Egydio Arruda Villela Filho, Alfredo Egydio Setubal, Helio Seibel, Andrea Laserna Seibel, Márcio Fróes 
Torres, Marcos Campos Bicudo, Ricardo Egydio Setubal, Andréa Cristina de Lima Rolim, Harry Schmelzer Junior 
e Antonio Joaquim de Oliveira, e como conselheiros suplentes: Alex Laserna Seibel, Rodolfo Villela Marino e 
Paula Lucas Setubal; b) com base na recomendação favorável do Comitê de Pessoas, Governança e Nomeação: 
(i) registrar que os membros do Conselho de Administração indicados pelos acionistas controladores à eleição 
em chapa única, a ser submetida aos acionistas em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em 24 de abril 
de 2025 (“Assembleia”), cumprem os critérios e requisitos previstos na Política de Indicação de Membros do 
Conselho de Administração, seus Comitês de Assessoramento e Diretoria (“Política de Indicação”); (ii) manifestar-
se favoravelmente ao enquadramento aos critérios de independência estabelecidos no Regulamento do Novo 
Mercado da B3 - Brasil, Bolsa, Balcão e na legislação vigente, com base nas autodeclarações de independência 
apresentadas pelos candidatos à membros independentes: Marcos Campos Bicudo, Andréa Cristina de Lima 
Rolim e Márcio Fróes Torres, que comporão a chapa única dos acionistas controladores; (iii) registrar que foram 
observadas as abstenções legais, de modo que os atuais membros do Conselho de Administração indicados 
à eleição, não deliberaram acerca dos próprios enquadramentos aos requisitos da Política de Indicação, e 
tampouco sobre a aderência aos critérios de independência; c) propor como remuneração global anual dos 
administradores da Companhia para 2025, o montante de até R$60.591.914,00 milhões, no qual está incluída a 
remuneração mensal individual dos membros efetivos do Conselho Fiscal para o mesmo exercício, no valor de R$ 
11.400,00, na forma descrita na proposta da administração; d) propor a eleição da chapa indicada pelos acionistas 
controladores para compor o Conselho Fiscal de caráter permanente da Companhia para o próximo mandato, 
sendo: Guilherme Tadeu Pereira Júnior e João Batista Sevilha como efetivos e, com os respectivos suplentes, 
Lucianna Rafaini Carvalho Costa e Gustavo Amaral de Lucena. e) aprovar a proposta de alteração ao Estatuto 
Social, para as quais não são esperados efeitos jurídicos e/ou econômicos relevantes, com base nas justiicativas 
constantes da referida proposta da administração; f ) aprovar a convocação dos acionistas da Companhia para 
se reunirem na Assembleia, e a íntegra da proposta da administração, a qual será submetida à deliberação da 
Assembleia, a im de: Em pauta extraordinária: (i) Alterar o artigo 11.1 do Estatuto Social para ajustar a correta 
referência ao artigo da cláusula compromissória; e alterar os artigos 12 e 12.1 do Estatuto Social, com o objetivo 
de (ii) criar 1 (um) novo cargo no Conselho de Administração, de forma que o número máximo de membros do 
Conselho de Administração, que poderá ser, inclusive, ixado para o próximo mandato anual, passará a ser de 
10 (dez) membros efetivos, (iii) ajustar o número de membros independentes do Conselho de Administração; 
e (ii) consolidar o Estatuto Social, para reletir as alterações estatutárias aprovadas nesta Assembleia. Em pauta 
ordinária: (i) tomar as contas dos administradores, examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras, 
acompanhadas do Parecer dos Auditores Independentes e Notas Explicativas, relativas ao exercício social 
encerrado em 31.12.2024; (ii) deliberar sobre a proposta de destinação do lucro líquido do exercício de 
2024, ratiicar a distribuição de juros sobre o capital próprio e dividendos e correspondente imputação ao 
dividendo mínimo obrigatório; (iii) ixar o número de membros do Conselho de Administração para o próximo 
mandato anual; (iv) eleger membros titulares e suplentes do Conselho de Administração; (v) deliberar sobre a 
independência dos candidatos a membros independentes do Conselho de Administração; (vi) eleger membros 
titulares e suplentes do Conselho Fiscal; (vii) ixar a verba global destinada à remuneração dos administradores 
para o exercício social de 2025; e (viii) ixar a remuneração mensal individual dos membros do Conselho Fiscal 
para o exercício social de 2025. (g) autorizar a Diretoria da Companhia a tomar todas as providências necessárias 
à formalização das deliberações ora aprovadas, incluindo, mas não se limitando, à disponibilização aos acionistas 
da Companhia, da presente ata, do edital de convocação, da proposta da administração, e dos boletins de voto 
a distância da referida Assembleia nos websites de Relação com Investidores da Companhia (https://ri.dex.co/) 
e da Comissão de Valores Mobiliários (www.cvm.gov.br), e na sede social. 6. APROVAÇÃO E ASSINATURA 
DA ATA: Nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram suspensos para a lavratura desta ata. Reabertos os 
trabalhos, a presente ata foi lida e aprovada, sendo assinada por todos os presentes. São Paulo (SP), 24 de março 
de 2025. (aa) Alfredo Egydio Setubal - Presidente do Conselho e da Mesa; Alfredo Egydio Arruda Villela Filho - 
Vice - Presidente; Helio Seibel - Vice - Presidente; Andrea Laserna Seibel; Márcio Fróes Torres; Marcos Campos 
Bicudo; Ricardo Egydio Setubal; Andréa Cristina de Lima Rolim; Harry Schmelzer Junior - Membros e Guilherme 
Setubal Souza e Silva - Secretário da Mesa. JUCESP sob nº 141.150/25-7, em 30.04.2025. (a) Aloizio E. Soares 
Junior - Secretário Geral em Exercício.

  Dexco S.A.
CNPJ. 97.837.181/0001-47 Companhia Aberta  NIRE 35300154410

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 12 DE MARÇO DE 2025
1. DATA, HORA, FORMA E LOCAL: em 12 de março de 2025, às 9h00, realizada na sede da Companhia na Aveni-
da Paulista, 1938, 5º andar, São Paulo (SP), admitida a participação por videoconferência, nos termos do artigo 15, 
item 15.2 do Estatuto Social da Companhia e nos termos do artigo 8°, item 8.3.1 do Regimento Interno do Conse-
lho de Administração da Dexco S.A (“Companhia”). 2. CONVOCAÇÃO E PRESENÇAS: dispensada as formalida-
des de convocação nos termos do artigo 15, item 15.1 do Estatuto Social da Companhia e do artigo 8°, item 8.2.1 
do Regimento Interno do Conselho de Administração, diante da presença da totalidade dos membros do Conse-
lho de Administração, a saber: Alfredo Egydio Arruda Villela Filho, Alfredo Egydio Setubal, Helio Seibel, Andrea La-
serna Seibel, Márcio Fróes Torres, Marcos Campos Bicudo, Ricardo Egydio Setubal, Andréa Cristina de Lima Rolim 
e Harry Schmelzer Junior. Representantes do Comitê de Auditoria e de Gerenciamento de Riscos e dos auditores 
independentes da Ernst & Young Auditores Independentes. 3. MESA: Alfredo Egydio Setubal (Presidente), Alfre-
do Egydio Arruda Villela Filho e Helio Seibel (Vice-Presidentes) e Guilherme Setubal Souza e Silva (Secretário). 4. 
ORDEM DO DIA: deliberar sobre as demonstrações inanceiras relativas ao exercício indo em 31 de dezembro 
de 2024; e aprovação da destinação do lucro líquido do exercício de 2024. 5. DELIBERAÇÕES TOMADAS: Os 
Conselheiros deliberaram, por unanimidade e sem qualquer ressalva, após análise da documentação apresen-
tada e prestados os devidos esclarecimentos: (a) aprovar o Relatório da Administração e as Demonstrações Fi-
nanceiras correspondentes ao exercício social encerrado em 31.12.2024, que foram objeto de (i) recomendação 
para aprovação, consignada no Relatório do Comitê de Auditoria e de Gerenciamento de Riscos; (ii) relatório sem 
ressalvas emitido pela Ernst & Young Auditores Independentes; (iii) parecer sem ressalvas do Conselho Fiscal e (iv) 
manifestação da Diretoria, que concordou com as opiniões expressas no relatório dos auditores independentes e 
com as demonstrações inanceiras; e (b) aprovar a destinação do lucro líquido do exercício de 2024, e com base 
na recomendação do Comitê de Finanças, fundamentado no item 29.1 do Estatuto Social da Companhia, e ad 

referendum da Assembleia Geral, declarar dividendos relativos ao exercício indo em 31.12.2024, no valor de R$ 
6.042.522,52, sendo R$ 0,00747499648 por ação (“Dividendos”). Os dividendos serão atribuídos ao dividendo 
mínimo obrigatório relativo ao exercício indo em 31.12.2024, e serão pagos até 31.12.2025 em adição aos Juros 
sobre o Capital Próprio, tendo como base de cálculo a posição acionária inal de 17.03.2025. Por im, autorizar a 
Diretoria a divulgar esses documentos na Comissão de Valores Mobiliários, na B3 S.A. - Brasil, Bolsa, Balcão e no 
website da Companhia (https://ri.dex.co/), e a publicá-los na imprensa. 6.  APROVAÇÃO E ASSINATURA DA ATA: 
Nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram suspensos para a lavratura desta ata. Reabertos os trabalhos, a 
presente ata foi lida e aprovada, sendo assinada por todos os presentes, a saber: (aa) Alfredo Egydio Arruda Villela 
Filho (Presidente), Alfredo Egydio Setubal e Helio Seibel (Vice–Presidentes), Andrea Laserna Seibel, Márcio Fróes 
Torres, Marcos Campos Bicudo, Ricardo Egydio Setubal, Andréa Cristina de Lima Rolim e Harry Schmelzer Junior 
(Membros) e Guilherme Setubal Souza e Silva (Secretário). São Paulo (SP), 12 de março de 2025. JUCESP sob  
   nº 142.431/25-4, em 06.05.2025. (a) Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ − ΙΧΕΣΠ
ΧΝΠϑ ν≡ 56.577.059/0006−06

ΧΟΜΠΡΑ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΦΦΜ 3006/2025
Α ΦΦΜ ΙΧΕΣΠ, εντιδαδε φιλαντρ⌠πιχα πριϖαδα σεm φινσ λυχρατιϖοσ, πορ mειο δο Dεπαρταmεντο δε Χοντρατοσ ε Χοmπρασ, σιτυαδο να Αϖενιδα Dρ. 
Αρναλδο, 251 � Χερθυειρα Χσαρ, Σο Παυλο � ΣΠ, τορνα πβλιχα α αβερτυρα δο προχεσσο δε χοmπρα, δο τιπο ΜΕΝΟΡ ΠΡΕ∩Ο ΓΛΟΒΑΛ, παρα 
χοντραταο δε εmπρεσα εσπεχιαλιζαδα νο φορνεχιmεντο δε �ΣΙΣΤΕΜΑ DΡΟΠΛΕΤ DΙΓΙΤΑΛ ΠΧΡ (DDΠΧΡ)�, χυϕοσ δεταληεσ εστο δισπονϖεισ 
νο σιτε δο ΙΧΕΣΠ (ωωω.ιχεσπ.οργ.βρ), ε θυε σερ〈 ρεγιδο πελο Ρεγυλαmεντο δε Χοmπρασ δα ΦΦΜ.

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ − ΙΧΕΣΠ
ΧΝΠϑ. 56.577.059/0006−06 � 56.577.059/0012−54

ΧΟΜΠΡΑ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΦΦΜ 2976/2025

Α ΦΦΜ/ΙΧΕΣΠ, εντιδαδε φιλαντρ⌠πιχα πριϖαδα σεm φινσ λυχρατιϖοσ, πορ mειο δο Dεπαρταmεντο Χοντρατοσ ε Χοmπρασ, σιτυαδο να Αϖενιδα Dρ. 
Αρναλδο, 251 � Χερθυειρα Χσαρ,  Σο Παυλο � ΣΠ, τορνα πβλιχα α αβερτυρα δο προχεσσο δε χοmπρα, δο τιπο ΜΕΝΟΡ ΠΡΕ∩Ο ΓΛΟΒΑΛ�, παρα 
Χοντραταο δε εmπρεσα εσπεχιαλιζαδα να πρεσταο δε σερϖιοσ �εσπεχιαλιζαδοσ ε ινιντερρυπτοσ δε οπεραο, mανυτενο πρεδιτιϖα, 
πρεϖεντιϖα ε χορρετιϖα (ινχλυινδο συπορτε τχνιχο, γερενχιαmεντο, χοντρολε, ΙΣΟ 55001 − Γεστο δοσ Ατιϖοσ ε ΙΣΟ 50001 − Γεστο δε 
Ενεργια), ενγλοβανδο α τοταλιδαδε δοσ ατιϖοσ δασ ινσταλα⌡εσ χιϖισ, σιστεmασ δε υτιλιδαδεσ πρεδιαισ ε ηοσπιταλαρεσ, ελτριχα, 
mεχνιχα, αυτοmαο, ινστρυmενταο, χοντρολεσ ε σιστεmα συπερϖισο, αθυισιο ε τραταmεντο δε δαδοσ δε χαmπο εm 〈ρεασ 
χρτιχασ, νο χρτιχασ ε αδmινιστρατιϖασ�, χυϕοσ δεταληεσ εστο δισπονϖεισ νο σιτε δο ΙΧΕΣΠ (ωωω.ιχεσπ.οργ.βρ), ε θυε σερ〈 ρεγιδο πελο 
Ρεγυλαmεντο δε Χοmπρασ δα ΦΦΜ.

Α ΦΦΜ/ΙΧΕΣΠ, εντιδαδε φιλαντρ⌠πιχα πριϖαδα σεm φινσ λυχρατιϖοσ, πορ mειο δο Dεπαρταmεντο Χοντρατοσ ε Χοmπρασ, σιτυαδο να Αϖενιδα Dρ. 
Αρναλδο, 251 � Χερθυειρα Χσαρ,  Σο Παυλο � ΣΠ, τορνα πβλιχα α αβερτυρα δο προχεσσο δε χοmπρα, δο τιπο ΜΕΝΟΡ ΠΡΕ∩Ο ΓΛΟΒΑΛ�, παρα 
Χοντραταο δε εmπρεσα εσπεχιαλιζαδα να πρεσταο δε σερϖιοσ �εσπεχιαλιζαδοσ ε ινιντερρυπτοσ δε οπεραο, mανυτενο πρεδιτιϖα, 
πρεϖεντιϖα ε χορρετιϖα (ινχλυινδο συπορτε τχνιχο, γερενχιαmεντο, χοντρολε ε ΙΣΟ 55001 − Γεστο δοσ Ατιϖοσ ε ΙΣΟ 50001 − Γεστο δε 
Ενεργια), ενγλοβανδο α τοταλιδαδε δοσ σερϖιοσ δε ατενδιmεντο ε συπορτε τχνιχο ◊ ρεδε δε γασεσ mεδιχιναισ, χοντρολεσ ε 
συπερϖισο, αθυισιο ε τραταmεντο δε δαδοσ δε χαmπο εm 〈ρεασ χρτιχασ ε νο χρτιχασ�, χυϕοσ δεταληεσ εστο δισπονϖεισ νο σιτε δο 
ΙΧΕΣΠ (ωωω.ιχεσπ.οργ.βρ), ε θυε σερ〈 ρεγιδο πελο Ρεγυλαmεντο δε Χοmπρασ δα ΦΦΜ.

Loteria do Estado do Paraná - LOTTOPAR

 EXTRATO – AVISO 

Edital de Chamamento Público nº 001/2025

Protocolo:  23.228.206-1
Modalidade: Credenciamento

Edital nº: 001/2025
Objeto: Credenciamento de empresas que oferecem serviços de Know Your Customer (KYC) ou 
“Conheça o seu Cliente” para prestação de serviços aos concessionários de loterias, autorizados 
pela Loterias do Estado do Paraná - Lottopar, conforme condições estabelecidas no edital e seus 
anexos.
Período de Inscrição: A partir de 09/06/2025, permanecendo aberto por tempo indeterminado. 
Período de esclarecimentos e impugnação: 27/05/2025 à 06/05/2025.
Informações e edital completo: O edital completo poderá ser consultado e obtido gratuitamente no 
site da autarquia https://www.lottopar.pr.gov.br/.

Curitiba, 26 de maio de 2025
Daniele Batista dos Santos

Agente de Contratação – Portaria 064/2024 Lottopar
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